

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja
Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja
Band: - (1982)

Rubrik: Personal

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 29.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

PERSONAL

Efectivo

El constante aumento de las actividades del CICR tuvo como consecuencia un nuevo aumento de su efectivo en 1982: sobre el terreno, el número de colaboradores (delegados, personal médico y paramédico, personal administrativo, distintos técnicos) enviado de Ginebra, que era de 271 en enero, pasó a ser, en diciembre, de 339. El conflicto de Líbano requirió la contratación de personal adicional y la transferencia de colaboradores de la sede al terreno. En julio de 1982, el personal activo sobre el terreno ascendía a 358 colaboradores, de los cuales 57 únicamente en Líbano.

En la sede, el efectivo aumentó considerablemente: de 435 personas en enero, pasó a 489 en diciembre. Dicho personal se reparte así en tres unidades principales de la sede:

- Asuntos Generales: 21%;
- Actividades Operacionales: 53%;
- Asuntos Administrativos: 26%.

El número de colaboradores puestos a disposición del CICR por las Sociedades Nacionales de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja que trabajan en el sector médico y paramédico fue, como promedio, de 60 personas.

El efectivo contratado localmente sobre el terreno era de 985 en enero y pasó a 975 en diciembre.

Por lo demás, colaboradores que prestan servicios en la sede efectuaron 468 misiones durante el año.

Reclutamiento

Se realizó una gran labor de reclutamiento de jóvenes delegados a partir de la primavera, con el fin de hacer frente, por una parte, a las necesidades sobre el terreno y, por otra parte, para constituir una reserva de personal en caso de conflicto repentino. De un total de 1.742 candidaturas recibidas por el Departamento de Personal del CICR, 125 nuevos delegados fueron contratados durante el año.

Formación

Con objeto de preparar a los futuros delegados para sus tareas, se organizaron 6 cursos en el Centro de reuniones de Cartigny, cerca de Ginebra. Estos cursos, que se organizan con regularidad desde hace varios años, están destinados a impartir los conocimientos indispensables para el futuro delegado: historia de la Cruz Roja, estructura y repartición de la tareas entre la Liga, el CICR y las Sociedades Nacionales de la Cruz Roja, Convenios de Ginebra y Protocolos adicionales, acciones extraconvencionales, técnica de la visita a los lugares de detención, estudio de situaciones, cometido y tareas de la Agencia Central de Búsquedas, socorros materiales, acciones médicas, información, financiamiento, etc.

En la sede, se emprendieron gestiones por lo que respecta a formación, para impartir a los directivos más detallados conocimientos sobre los diversos sectores de actividad de la Institución: 67 colaboradores asistieron a cursillos de formación complementaria de 54 horas en forma de conferencias y de ejercicios prácticos.

Por lo demás, 177 colaboradores participaron en cursos y seminarios de perfeccionamiento (idiomas, contabilidad, informática, relaciones públicas, dirección de personal, etc.) para profundizar sus conocimientos profesionales.

Delegaciones

En 1982, se volvieron a abrir las delegaciones zonales de Nueva Delhi y de Lomé, con lo que el número de las delegaciones del CICR ascendió a 46 a finales del año; 14 de ellas son subdelegaciones, repartidas entre Europa, África, Asia, Oriente Medio y América Latina.

Hay una delegación permanente instalada en Nueva York para mantener contactos con la Organización de las Naciones Unidas y con sus organismos especializados.